

07/04/2009

El Reina Sofía y el Museo Jorge Oteiza colaborarán de forma permanente

El Museo Reina Sofía y la Fundación Museo Jorge Oteiza han suscrito un convenio de colaboración permanente con el objetivo de impulsar el desarrollo de actividades conjuntas.

El convenio articula un marco general de cooperación para promover, planificar y ejecutar proyectos culturales que contribuyan al conocimiento del arte contemporáneo, en general, y al estudio y la difusión de la obra de Oteiza, en particular.